

二十歳のつどい

令和8年 二十歳のつどい
【出席者のデータ】

男 16人 女 19人 計 35人

※平成17年4月2日～平成18年4月1日出生者

本日は、私たちのために、このようないい式典を開いていただき、誠にありがとうございます。開催にあたり、ご尽力いただいた方々へ、代表いたしまして厚くお礼申し上げます。

二十歳というひとつの節目を迎えた今日、こうして同級生と再会することができ、大変嬉しく思っています。私は現在、大学生として学業に励みながら、日々新たな知識や価値観に触れています。大人の仲間入りをしましたが、まだまだ未熟な私たちです。何度も転び、傷つき、そのたびに下を向くこともあるかもしません。しかし、そのたびに前を向き、歩き出ことで智頭町を守る杉のように成長させてくれていると感じています。



代表 田中 优輝さん

私が今日こうして無事に二十歳を迎えることができたのは、日々たくさんの愛情を注いで育ててくれた家族やお世話になった先生方、幼い頃から温かく見守っていただいた地域の皆さまのおかげで、大変嬉しく思います。

さて、私たちは二十歳を迎え、すでに職業に従事している者や学生に励んでいる者など立場や場所はさまざまですが、一人一人が自分の行動に責任を持ち、また社会の一員として、常に向上心を持つ前進する覚悟です。そして、これから先の人生に大きな夢と希望を持ち、進んでいきたいと思います。



代表 迎山 日那さん

二十歳代表者 謝辞

ノハタチの決意

この学年が生まれた平成17年の出来事

● 日本プロ野球 セ・パ交流戦が開幕（5月）

● 愛知県で「愛・地球博」が開幕（3～9月）

